

校長先生から、一年生のみなさんと保護者の皆様にお話をうけてもらいました。一年生のみなさん、よかったです。

校に入学してくれてありがとうございます。校長先生は吉田健太校長先生といいます。まだお顔と名前を覚えてくださいね。みんなに会えて、校長先生はほんとうにうれしいです。可愛くてピカピカに輝くみなさん。先生たちといっしょに、そのピカピカを、わっとわっとピカピカに磨いていきましょう。可愛くて素敵な笑顔を、わっとわっと可愛くて素敵な笑顔にしていきましょう。お勉強は、せっかく、樂しいですよ。知らないことが、たくさんわかるようになります。先生たちは、わかりやすくお勉強を教えてくれるので、安心していだせ。

お友達が、やひと、たゞせんでせり。一緒にいたりたまう。お友達が、やひと、たゞせんでせり。一緒にいたりたまう。

教室でのお勉強が楽しい。休み時間も友達といつぱい遊べて楽しい。先生とお話しするのも楽しい。給食はクロナでおしゃべりできなくとも、それでもみんなでおこしべ食べれて楽しい。楽しごことがたくさんあります。お家の人に何から話すかわからなくなってしまい。そんな毎日になりますようにと、校長先生は願っています。

それでは、校長先生から一年生のみなさんに、楽しさあふる毎日にあるたぬのお願いをひとつしたことと思ふ。お

一つぬのお願い。「がんばぬや」でござるだれど。楽しことは、やつと、がんばぬや増やしていくやうやく。じつと伸びてこたる誰かがくれるものではありますまい。みなさん、「がんばぬや」でござるまづか。

一つぬのお願い。「やせこころ」でござるだれど。困つてこむお友達がいたり、優しく親切に助けてほしいです。みんなが楽しさなれば、自分もやうと樂しうなりや。みなさん、「やせこころ」でござるまづか。

いいお返事ですね。よかったです。

では、保護者のみなさんに少しのお話をあらゆるべ、一年生のみなさんは、もう少し力静かにやうござれ。

保護者の皆様、本日せお子様の「入学おめでとう」やうござめ。口口ナ禍がつづく中、いつもやうやくおなじに入学おめでとうござつたじと、ひとめぼホッとこめ。とは云ふべ、口口ナ禍が完全に取扱するまではまだまだ時間がかかりやうやくので、それまで、学校も、やせやめな制限や制約を強いるれる教育活動となつまく。その中で、なんとか工夫をしながら、お子さんが樂しくて仕方がないと感じうるような毎日をつくりこなつ

と決意をあなたにしております。保護者の皆様におかれましては、温かなご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。学校と保護者の皆様が同じ方向に歩んでこの先の子どもたちの健やかな成長であると信じています。

さあ、一年生のみなさん。小学校生活のスタートです。ピカピカをますます磨き、ますます可愛い素敵な笑顔で二コツと笑つてくださいね。「がんばる子」「やさしこ子」のみなさんとすくすく毎日が楽しみです。

以上、入学式の式辞といたします。

令和四年四月七日

大阪市立姫島小学校 校長 吉田健太